

Dandim Hadiri Acara Pisah Sambut Pejabat Kapolres Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Jan 21, 2023 - 13:38



Dandim menyerahkan kenang-kenangan kepada pejabat Kapolres Salatiga yang lama

SALATIGA- Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si. beserta Ny Novita Ade P Siregar. turut menghadiri malam pisah sambut Kapolres Salatiga dari Pejabat Lama AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si., kepada Pejabat Baru AKBP FERIA Kurniawan, S.I.K.



Acara yang digelar oleh keluarga besar Polres Salatiga tersebut, berlangsung di Balaiung Utama UKSW (Universitas Kristen Satya Wacana) Salatiga Jl. Diponegoro No. 52-60 Kel. Salatiga, Kec. Sidorejo kota Salatiga dan dihadiri sejumlah undangan diantaranya Forkopimda, para pejabat utama Polres Salatiga, serta tamu undangan lainnya.

AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si selaku pejabat Kapolres lama dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dirinya selama menjabat sebagai Kapolres Salatiga. Sehingga situasi kamtibmas di Salatiga tetap dalam kondisi kondusif, aman dan damai.

“Terima kasih atas bantuan dan dukungannya selama ini. Mohon maaf atas segala kesalahan dan kekhilafan, selama saya memimpin Polres Salatiga,” ujarnya.



Secara khusus, selain menyampaikan terima kasih kepada Pemkot Salatiga, AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si juga menyampaikan terima kasih kepada Kodim 0714/Salatiga, yang telah bersama-sama Polres, dalam menjaga situasi kamtibmas.

"Terima kasih Pak Dandim, TNI dan Polri terus bersinergi hingga tercipta situasi kamtibmas yang kondusif di Kota Salatiga ini," pungkasnya.

Sementara itu Pejabat Kapolres Salatiga yang baru AKBP FERIA KURNIAWAN, S.I.K. di awal sambutannya mengucapkan Terimakasih atas acara yang telah diselenggarakan bagi dirinya, ia merasa dari sekian banyak kegiatan serah terima jabatan baru kali ini saya merasa begitu disambut oleh Forkopimda dan semua yang terlibat.

"Apa yang AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si. bangun dalam memimpin kota Salatiga selama ini akan kami teruskan, kami mohon bimbingan, arahan, kerjasama dan supportnya dalam menjalankan tugas sebagai Kapolres Salatiga" pungkasnya.

Pj Walikota Salatiga Drs. Sinoeng N. Rachmadi memberikan ucapan selamat datang kepada pejabat Kapolres yang baru, "supaya dalam menjalankan tugas menjadi asyik, kami yang lebih dahulu bertugas di kota Salatiga ini Komunikatif, cepat adaptif, melted dan kita kerja bersama - sama untuk satu tujuan Kota Salatiga menjadi lebih baik" pesannya.

Selamat bertugas bagi Bapak AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si, yakinlah bahwa kita hanya terpisah oleh jarak dan waktu, namun kita tetap berpijak pada bumi yang sama, walaupun kita berasal dari daerah yg berbeda namun tujuan kita adalah sama, yaitu mengabdikan diri bagi NKRI. sambut Sinoeng mengakhiri sambutannya.

Editor:Yudha27